

El Nuevo Testamento

La Boda en Caná

Juan 2:1-12

El versículo para los niños menores
El versículo para los niños mayores.

Sus discípulos pusieron creyeron en él. Juan 2:11

Esta, la primera de sus señales, la hizo Jesús en Caná de Galilea. Así revelo su gloria, y sus discípulos creyeron en él. Juan 2:11

Tiempo del Estudio Bíblico

Favor de notar: Esta porción escrita se le ha dado como ayuda en la enseñanza de la lección. Por favor, lea toda la historia y léala también en la Biblia. No lo haga de esta hoja. En lugar de eso, puede hacer una nota en una hoja y ponerla junto a la historia en la Biblia.

¿Has ido a una boda? ¿Fuiste solo, no verdad? ¿Quién fue contigo?
¿Probamente tus padres, hermanos, o hermanas? ¿Probamente un amigo?

Jesús fue a una boda también. En nuestra historia, de Juan capítulo 2, leemos que había una boda en Galilea. Galilea era la región donde Jesús encontró a Felipe. Es también la región donde vivían Andrés y Pedro. La boda fue en un pueblo llamado Caná. La madre de Jesús, Maria, fue a la boda y Jesús y sus discípulos fueron invitados.

Mientras Jesús, su mamá, y los discípulos estaban en la boda, se les terminó el vino que la gente estaba bebiendo. Cuando Maria, la madre de Jesús, le dijo a Jesús esto, Él dijo algo medio raro. Dijo, “Mi hora todavía no llega,” que quiere decir “agorita no es el tiempo para eso.” Jesús no estaba tratando de faltar de respecto a la gente cuando dijo esto. Jesús le estaba diciendo a su madre, y a los que estaban alrededor de Él, que Él no hacía las cosas solo cuando a Él le gusta o cuando otros lo ordenaban. Jesús hacía lo que Dios quería que hiciera porque Él lo había enviado. ¿Cómo piensan que Jesús sabía lo que Dios quería? ¡Pues la Biblia nos dice Jesús oraba MUCHO! Y la oración es hablar con Dios. Así que Jesús sabía lo que Dios quiera de Él porque siempre hablaba con Dios.

Jesús amaba mucho a la el novio y novia de la boda y quería que tuvieran todo lo que necesitaban. Usaban tarros (o platillos) para el agua porque no había tubería como nosotros tenemos en nuestras casas hoy. Para la boda, tenían seis tarros grandes hechos de piedra. Cada tarro le cabía casi treinta galones de líquido. ¿Se oye como mucho agua para ustedes? ¡Pues si era! ¡Para llenar la bañera en mitad es treinta galones de agua! ¡Así que cada uno de los tarros podía cuidar casi la cantidad de una bañera! Usaban el agua para que todos puedan lavarse las manos. ¡Jesús le dijo a los meseros que llenen todo los seis tarros y los llenaron hasta que ya no cabía; ¡Milagrosamente, Jesús cambio el agua a vino! Jesús le dijo a los meseros que le lleven el agua al maestro de la cena, el que estaba encargado de todo. ¡El vino estaba tan bueno de cual estuvieron bebiendo antes, el maestro de la cena se quedo asombrado y sorprendido!

Metas de la lección

Introdúcele a los niños que Jesús puede hacer milagros.
Comparte con los niños que por estos milagros, podemos creer en Jesús.

La Biblia nos dice que este fue el primer milagro de Jesús. La Biblia también nos muestra también que tan grande y fuerte es el poder de Él, el hijo de Dios. Cuando Jesús hizo este milagro, sus discípulos comenzaron a creer en Él. Andrés, Pedro, Felipe, y Natanael había confiado en Dios y lo estaban siguiendo, pero ahora si creían; pusieron la fe de ellos en Jesús.

Probablemente tú has ido a la iglesia toda tu vida o probamente apenas vas escuchando de quien Jesús es. A la mejor sabes muchas cosas de todo los estudio bíblicos que has escuchado o esta puede ser la primera lección que has escuchado de la Biblia. En toda forma, solo sabiendo de Jesús no es suficiente. Así como los discípulos seguían a Jesús, así también es muy bueno que todos ustedes vienen a la iglesia, y que aprenden de Jesús. Pero todavía más importante es creer en él, y entregar nuestra vida a él. ¿Crees que Jesús es el verdadero hijo de Dios? ¿Crees que Jesús vino a morir por nosotros? ¿Quieres seguir a Jesús y ser obediente a Él y decirles a otros de Él? Entonces vamos a hablar...

Actividades para el verso de memoria

Hagan varios juegos de tarjetas que contienen partes del verso de memoria, puede tener una tarjeta varias palabras o solo una. Comenzando con las tarjetas que tienen varias palabras, pon hilo de un lado de la pared al otro. : Pon las tarjetas del verso de memoria en desorden usando orquillas. Ayúdales a los estudiantes que pongan el verso en la orden correcta. Cuando terminen con estas tarjetas, traten de usar las tarjetas que contienen menos palabras.

Tiempo de refresco y limpieza

Usa este tiempo de oración en dándole gracias a Dios por la oportunidad de hablar con Él.

Tiempo de oración

Sirve jugo de uvas por frasco, y pédele a unos estudiantes que te ayuden a servir. Hablen del primer milagro de Jesús y continua de ver donde los estudiantes están en la fe.

Planeación para: Lección 7
Jesús Purifica el Templo
Juan 2:13-25

Lección para preescolares
Para: Jesús y la Boda

¿Has ido a una boda? ¿Qué tipo de cosas vieron? (Deja que compartan los preescolares lo que han visto. Si es necesario, ayúdales a recordar usando palabras como pastel, vestidos bonitos, o flores...)

En nuestra lección de la Biblia hoy, vamos a leer de un tiempo cuando Jesús fue a una boda. En esta boda él vio a su mamá y a sus amigos. También vio el novio y la novia. ¡También vio a los meseros y también seis jarras grandes hechas de piedra! ¿Han visto jarras o tarros grandes, para una boda, hechas de piedra? ¿Sabes que? ¡He visto muchas bodas y nunca he visto jarras de piedra tampoco! ¿Cuántas jarras vio Jesús? ¡1-2-3-4-5-6!

¡Estas jarras eran GRANDOTAS! ¡Les digo, en cada una le cabía más agua que ustedes usan para bañarse! En cada una le cabían más de treinta galones de agua y se usaba para que la gente se pudiera lavar las manos. Saben, cuando Jesús estaba creciendo, la gente no tenía agua que corre o lavamanos en las casas como nosotros tenemos ahora.

Mientras Jesús estaba en la cena se acabó el vino que estaban bebiendo. Cuando Jesús escuchó esto, hizo algo increíble. Jesús cambió el agua, que estaba en las seis jarras grandes, a vino. ¡Ahora todos los que vinieron a la boda todavía tenían algo que beber! Jesús sabía que necesitaban algo así que él se los dio.

Oren: Gracias, Jesús, por cambiando el agua a vino.

Gracias, Jesús, por dándome lo que necesito, la ropa, los zapatos, y la comida.

Manualidades

- Provee paginas para colorear y juegos para los niños para que puedan recordar la historia de hoy mejor.
- En un mapa perfil de la Tierra Santa, haga que los estudiantes encuentren estas cosas:
 - Jerusalén (donde la gente vino a preguntarle a Juan. Jn. 1:19)
 - Betania (donde le preguntaron a Juan. Jn. 1:28)
 - El Río Jordán (Donde Juan estuvo bautizando Jn. 1:28)
 - Galilea (donde Jesús fue después que encontró a Andrés Jn. 1:43)
 - Betsaida (El pueblo de Felipe, Andrés, y Pedro. Jn. 1:44)
 - Caná de Galilea (donde tuvieron la boda. Jn. 2:1)
 - Capernaúm (donde Jesús se quedo con su madre, hermanos, y discípulos. Jn. 2:12)

** Quedaras hacer esta actividad primero, para que puedan repasar las pasadas lecciones. Si es así, repasa toda las lecciones menos la de Caná y la de Capernaúm, para repasarlas en su propia lección.**
- En papel grueso, dibuja un perfil de una jara. Provee a los estudiantes con revistas, ayúdales a que recorten retratos de que se tratan de bodas y que los decoren como ellos gusten.
- Jueguen “Red light, Green light.” Explícale a los estudiantes, es importante que escuchen y que paren cuando dice la persona, “luz roja.” Todavía más importante es escuchar lo que Dios nos dice y obedecer cuando Él nos manda a hacer algo.
- A las niñas les gustaría decorar jaras chicas dibujadas en tarjetas. Provee hilo para ellos, listón, botones, o otras decoraciones. Si tienes, pon agujas detrás de las jarritas para que se puedan poner como una decoración para las niñas.